

Der Herr ist mein Hirte.

Wir trauern um unsere Schwester, Schwägerin, Gotte und Tante

Magdalena Rutz

Dr. iur.
13.5.1941 – 21.12.2025

die uns kurz vor Weihnachten nach längerer Leidenszeit verlassen hat. Als langjährige Gerichtsschreiberin am Obergericht des Kantons Basel-Landschaft widmete sie ihr Leben dem Recht und der Wunsch nach Gerechtigkeit motivierte sie auch in ihrem kirchlichen, politischen und gemeinnützigen Engagement für die Gemeinschaft. Nach ihrer beruflichen Tätigkeit inspirierte sie das menschliche und sportliche Charisma von Roger Federer, dessen Werdegang sie als Mitglied des Fanclubs mit Freude und Bewunderung erfüllte.

Wir danken allen, die Magdalena im Leben und im Alter mit Interesse, Liebe und Anteilnahme begleitet haben. Getragen vom Glauben ist sie friedlich zu ihrem Schöpfer zurückgekehrt.

Marlies und Wilfried Rutz-Folkers, St. Gallen
Margarita und Christian Rutz-Rodriguez
mit Andrea, Fabricio und Valeria, Wetzikon
Vera und Matthias Rutz-Stutz
mit Lino und Fiona, Richterswil

Der Abschiedsgottesdienst findet in der Kirche Liestal am 28.1.2026, um 14.00 Uhr statt; Beisetzung der Urne im engsten Familienkreis.

Traueradresse: Wilfried Rutz, Strelbelstrasse 18c, 9010 St. Gallen

Die Verstorbene war über viele Jahre eng mit dem Hilfswerk der evangelischen Kirchen HEKS, Seminarstrasse 28, 8042 Zürich verbunden. (IBAN CH37 0900 0000 8000 1115 1)